

Pressespiegel der Koblenz-Touristik (Betriebsbereich Veranstaltungen)

Veröffentlichung:

LokalAnzeiger Koblenz

01.09.10



Meister präsentieren Kreationen

Ein besonderes Event gibt es in der zehnten „Langen Nacht der Museen“ am Samstag, 4. September, in der Koblenzer Galerie Handwerk, Rizzastraße 24-26. Professionelle Nesselmodenschauen von Maßschneidern und Kürschnern aus Rheinland-Pfalz zeigen neueste Trends auf. Prototypen und Entwürfe werden spektakulär präsentiert. Um 19.30 Uhr, 21 Uhr und 22.30 Uhr laufen die Models in Nessel über den Catwalk und lassen (Mode-)Herzen höherschlagen. „Nessel bezeichnet ursprünglich einen aus den Fasern der Brennessel hergestellten Stoff. Heute wird unter Nessel ein Gewebe in Leinwandbindung aus Baumwolle verstanden“, erklärt Schneidermeisterinnen Eva-Maria Weber-Ihden aus Koblenz. „Wir möchten uns mit dieser Art der Präsentation von der Finissage am 26. September (17 Uhr), unterscheiden. Dann zeigen wir Haute Couture unter dem Motto ‚Meister machen Mode!‘“, erklärt sie. -mel-/Foto: PIEL Media